BE-A0523_713543_713877_FRE

Inventaire des archives de la paroisse Saint-Léonard de Ben-Ahin, XIIIe siècle - 1850



Het Rijksarchief in België Archives de l'État en Belgique Das Staatsarchiv in Belgien State Archives in Belgium

Description du fonds d'archives:	3
Consultation et utilisation	4
Conditions d'accès	4
Conditions de reproduction	4
Histoire du producteur et des archives	5
Producteur d'archives	5
Nom	5
Historique	5
Archives	5
Acquisition	5
Contenu et structure	6
Sélections et éliminations	6
Description des séries et des éléments	7
Archives de la paroisse Saint-Léonard de Ben-Ahin	

Description du fonds d'archives:

Nom du bloc d'archives: Paroisse Saint-Léonard Ben-Ahin

Période:

XIIIe siècle - 1850

Numéro du bloc d'archives: BE-A0523.7601

Etendue:

Dernià re cote d'inventaire: 3.00
Etendue inventorià e: 0.07 m

Dépôt d'archives: Archives de l'Etat à Liège Consultation et utilisation

CONDITIONS D'ACCÈS

Tous les documents sont communicables.

CONDITIONS DE REPRODUCTION

Tous les documents peuvent être reproduits en conformité avec les règles et les tarifs en vigueur aux Archives de l'État.

Histoire du producteur et des archives

PRODUCTEUR D'ARCHIVES

MOM

Paroisse Saint-Léonard de Ben-Ahin.

HISTORIQUE

Arrondissement et canton de Huy, jadis, comté de Namur (au moins l'emplacement de l'église), la paroisse actuelle s'étendait en partie sur l'ancien pays de Liège. Jusqu'en 1559, diocèse de Liège, archidiaconé de Hainaut, concile d'Andenne. Depuis 1559, diocèse de Namur, doyenné d'Andenne. En 1827, diocèse de Liège, doyenné de Huy. La partie de l'actuelle paroisse, située jadis au pays de Liège appartenait au diocèse de Liège et à une paroisse de Huy. Patron : Saint-Léonard, abbé. La paroisse est moderne. La chapelle citée dès le XIIIe siècle servait à une léproserie dotée avant 1258 par les seigneurs de Beaufort, desservie par des religieux et un chapelain. Elle se trouvait dans la paroisse de Ben. Le pouillé du diocèse de Namur au milieu du XVIIe siècle cite encore " capella et léproseria " ce qui ne prouve naturellement pas qu'elle abritait encore des lépreux ¹. La paroisse fut créée dans la seconde moitié du XIXe siècle et l'église romane, mal entretenue, selon de Ryckel, fut stupidement détruite et réédifiée. La paroisse s'étend en partie sur Marchin.

ARCHIVES

ACQUISITION

Les archives de la cure ont été versées et déposées aux Archives de l'État à Liège le 12 septembre 1964 par la fabrique d'église de Saint-Léonard, transférées aux Archives de l'État à Huy en novembre 1964. Elles furent transférées en août 2007 aux Archives de l'État à Liège.

^{1 &}quot;Pouillé du diocèse de Namur du milieu du XVIIe siècle ", dans Analectes pour servir à l'histoire ecclésiastique de la Belgique., t. 29, 1901, p. 433.

Contenu et structure

SÉLECTIONS ET ÉLIMINATIONS

Aucun article n'a été éliminé du fonds.

Description des séries et des éléments

1	ARCHIVES DE LA PAROISSE SAINT-LÉONARD DE BEN-AHIN Revenus de la chapelle. 1734-1822.	
		1 volume
2	Documents divers concernant l'érection et la gestion des l'église paroissiale. 1845-1850.	biens de
	reglise paroissiale. 1045-1050.	1 volume
3	uments concernant la chapelle du XIIIe au XVIIe siècle. [XIXe	
	siècle].	1 chemise